
 突然ですが皆さん、日本の距離の起点は日本橋

で、人吉の場合札ノ辻になると思います。この札

の辻から東を東九日町、西を西九日町、通称西町

と言い、一本北側塚本会員の前の道を縦町と呼ぶ

ことからこの縦町と西町の間にあることから横西

町と言われております。 

 この縦町の大工町との境にあるつばめタクシー

乗り場から東は急な坂になっていると思います。

あそこは通称段と呼ばれる程高低差があります。

以前この会をにぎわしておられました藤木さんの

家の裏には約２ｍ程の石垣が積んであり、昭和40

年７月３日の水害の時も立山商店がある鍛冶屋町

には被害はありませんでした。 

 因みに、青木会員のところから永尾会員の所は

本町と呼ばれておりました。 

 今回の熊本南部豪雨災害にあったこんな人吉の

為に姉妹クラブの台北稲江RC・慶山RCを始め地区

内はもちろん、先月「友の紹介」で永尾会員が

ちょっとだけふれましたが豊田西RCが人吉RCに支

援した事が記事になっておりました様に多くのク

ラブからご支援頂きました。今度は有馬会員のつ

てで代官山RC遠山会長が、先月人吉にお出でにな

り、すさまじい惨状を目の当たりにして人吉の街

づくりの一助になればと建築家からのプレゼン

引っ提げて今月もおいでになるようです。 

 コロナ渦ではありますが、私生活においても、

事業においても、ＲＣにおいても出来る事をひと

つずつやって参りましょう。 

 残すところあと３カ月となりました。 

 各委員会何か計画の１部分でも進めていただけ

れば幸いです。 

以上で会長の時間を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 
 

             葉山稔洋  会長 
                                        

        ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 有馬宏昭委員 

 

 

     ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  竹長一幸委員長 

 

      葉山稔洋 会長 
      
            人吉中央ロータリークラブ  

              第６Ｇガバナー補佐 宮原 正名 様  

 

 

      会長 葉山稔洋 

  皆さんこんにちは、先週は親睦委員会の企画で花見

例会をしていただきました。桜の花には代表的な染井吉

野や八重さくらをはじめ100種類くらいあるそうです。

残念ながら当日は、団子鼻・鷲鼻やあぐら鼻を見ての例

会でありましたが、唯一の救いは優雅な琴の音色を聞け

たことでしょうか？ 

 今日は、青木次々年度と塚本会員の所も何とか工事が

始まったようですね。一安心された事でしょう。永尾会

員の自宅と弊社の横西町にあった斎場はさら地となりま

した。若い方には、横西町？かもしれません。 

通 算 3 0 8 0 回 

2 0 2 1 年 4 月 2 日 

第 ２ ０ 回 例 会 

 国 歌  「君が代」           

 Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

点鐘 寄付の申し出 

国歌斉唱 宮原ガバナー補佐挨拶 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ斉唱 結婚誕生祝い 

会長の時間 ベテラン会員卓話 

幹事報告 寄付カード 

出席率報告 点鐘 



 
   前々幹事 新堀純子 

 

≪連絡事項≫ 

○地区事務所より  

・４月ロータリーレート 110円 

・ガバナー月信４月号地区ホームページ掲載 

・ＲＩ日本事務局（東京都）は5/7まで在宅勤務延長 

○当クラブ例会予定 

  4/9、4/16、4/23は通常例会12：30～ 

  （人吉球磨自動車会館） 

  4/30は 例会取止め 

 

≪理事会承認事項報告≫   会長 葉山稔洋 

○退会承認の件 3/31付け    

 村田武澄会員、西章文会員    

○交代による会員候補者２名の入会の件  

 松下哲也氏 肥後銀行人吉支店長 

 上村祐一氏 NTT西日本熊本支店人吉営業所長  

○新会員の入会手続きについて 

 交代会員に限り理事会だけの承認とし、 

 以外の候補者は今までの手順で行う  

○人吉ローターアクトクラブ定款･細則の変更を承認 

○出席免除承認 

 本田節会員、増田隆二会員(5月末迄延長） 

 

 

  副委員長 川越公弘 

 

 

 

 
  宮原和広会員より「亡母会葬御礼」として、Ｒ財

団、米山記念奨学会、人吉ＲＣ奨学基金委員会へご

寄付がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 増田隆二会員より、 

 「長女の医師国家試験合格を記念して」 

 「長男の大学進学を記念して」 

Ｒ財団、米山記念奨学会、人吉ＲＣ奨学基金委員会

へご寄付がありました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【親睦委員会】       委員長 新堀純子 

 

【ガバナー補佐挨拶】  

        第６Ｇガバナー補佐 宮原正名様  

 皆こんにちは。前回に続きアドレスをさせていた

だきます、2720地区第６Ｇガバナー補佐 人吉中央

ＲＣ所属 宮原正名です。職業分類は建設請負業で

すが、今日お誕生日をお迎えの渡辺会員と一緒に水

産業（釣り(^^♪)でも活動しております。 

 葉山会長からも報告いただきました通り熊本城

ホールにてＬＩＶＥ配信で行われました地区大会、

人吉・芦北・人吉中央クラブ各会長と共に全国ガバ

ナー会 野生司議長へ直接御礼と被災状況への思い

＊届け出欠席  有村・浅野・青木・後藤・春木・堀川・伊久美 

       石蔵・岩井・岩下・片岡・加登住・川越・松山 

       宮原・村田・内藤・中村・岡・尾上・大久保 

       武末・戸高・鳥井・外山・塚本・堤脩・漆野 

       渡辺・安達・友永 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 増田 

＊メークップ期間は年度内(7/1～6/30 迄)になります。 

＊届け出欠席   青木・後藤・春木・堀川・岩下・加登住 

        北・中川・中村・大賀・岡・戸高・友永 

        外山・堤正・堤脩・漆野 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 増田 本田 

＊メークップ期間は年度内(7/1～6/30 迄)になります。 

  愛甲 康会員   3日  堤 正博会員   3日

 大賀 睦朗会員  7日 増田 隆二会員 12日

 水野 虎彦会員 15日  戸高 克彦会員 21日

 渡辺 洋文会員  2日  川越 公弘会員  9日 

 堤 正博会員  15日  武末 憲一会員 26日 

 大賀 睦朗会員 29日   

  

現 会 員 数   51名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 49名  

欠 席 者 数 31名 
 

出 席 者 数 18名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(無し) 会場(18)名 

現 会 員 数   49名 出席免除会員数 3名 

出席義務会員数 46名  

欠 席 者 数 17名 
 

出 席 者 数 29名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(2名) 会場(28)名 



を述べさせていただいこと嬉し

く思いました。 

 先週芦北ＲＣへ訪問の際、球

磨川沿いを移動し本来なら球磨

川と桜が一番綺麗な季節です

が、陥没崩落した道路・橋・線

路・建物そして自然が無残な形

で眼前に飛び込んできました。

私の妻の実家も跡形もなく解体されていました。元

の街並みに戻るまで相当なる時間を有するものと思

われます。 

 大自然に対し何とも小さい人間ですが、この現状

経験を記憶し次世代へ語り繋ぎ、地域の発展に繋げ

ることこそが私達ロータリアンの使命だと感じて居

ります。その思いをＩＭのテーマに掲げ実施する予

定です。 

 今日は前回の話と重なるかと思いますが、自社屋

上から撮りました写真を中心に災害状況等の説明を

したいと思います。また、６月１２日土曜午後より

予定のＩＭの計画表（案）を見ていただき、ご協力

そしてご参加のほど宜しくお願い致します。そして

最後に時間ありましたらトカラ列島釣行の写真を見

ていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【プログラム委員会】 

  

  ベテラン会員卓話 ⑬ 

                 

       有馬 宏昭 会員 

        （Ｒ歴18年） 

 

  皆さん、こんにちは 

ロータリー歴 19年と３か月、職業分類は、保険代

理業の有馬宏昭です。 

 竹長一幸プログラム委員長から「ベテラン会員卓

話をしてください」と依頼されました。ロータリー

には、「はい」か「ＹＥＳ」しかないと言われてい

ますので、お引き受けした次第です。 

 いただいた時間は８分ほど。しばらくの間、お付

き合いくださいますようお願い申し上げます。 

 これまでを振り返り、私が思うロータリークラブ 

入会したからこそ出来ることを学べることを、３つ

に絞りお話いさせていただきます。 

 それは、「会いたい人に会う機会がある」「人間

的な成長の機会がある」「人の役に立つ機会があ

る」この３点です。 

 まず、会いたい人いあうことが出来るですが、 

このことを、一番実感した年度は、人吉ＲＣ会長職

を仰せつかった時です。 

 2018～2019年度人吉ロータリークラブ第62代会長

を拝命した年度 

 折衝能力がありかつ積極的な新堀純子幹事のサ



ポートで、国内外に出向くことができました。 

 印象に残っていますのは、東京帝国ホテルを例会

場とする東京ＲＣにメーキャップした経験です。 

例会場で、自己紹介する場をいただいたのですが、

そのことで、人吉をよくご存じの３名の方と親しく

お話しすることが出来ました。 

 緊張の中、優しく接していただきましたＳＡＡの

皆様の献身的な働きぶりに感動を覚えました。 

  

 姉妹クラブの中華民国の台北稻江ＲＣ、友好クラ

ブの指宿ＲＣを訪問 

 第15次姉妹クラブ締結調印式を実施できました。 

大韓民国の慶山ＲＣを会員やご家族を迎えての調印

式でしたので、会員の皆様のおかげで成功裏に終え

ることができました。 

 これまで諸先輩が築いてきていただいた交流の歴

史に１ページが追加できたことはありがたいこと

思った次第です。 

 台北、指宿へ一緒に参加し、友好の輪を広げてい

ただいた皆様に改めて感謝申し上げます。 

 

 ２点目は、ロータリーは成長の機会があるという

ことです。 

 奉仕事業を実施する際、関係団体とのすり合わせ

や委員会のメンバーの協力を頂かなければなりませ

ん。 

 気持ちよく協力いただくためには、どうしたらい

いのか。 

 思いをどのように伝えるか、信頼頂くためには、

自分自身どのようにふるまい方 考え行動する機会

をいただきました。 

 また、幹事や会長職になるためにロータリーのこ

とを、１から学びました。 

 また「会長の時間」では15分ほど持ち時間が有り

ます。聞きかじりのことを話しても、ベテラン会員

皆様の前では聞いていただけないと思い、自分の経

験したこと感動したことなどを中心に話をしようと

決意し、工夫したことは、貴重な経験となり、自分

の枠を広げる機会になったと思います。 

 

 最後に、「人の役に立つ機会」のことですが、歴

代会長が素晴らしい地域貢献をなさっています。 

直近では、鳥井年度の奨学基金制度、延岡年度の

チャレンジカップ事業、本田年度の熊本地震被災者

へのキッチンカー事業など枚挙にいとまがありませ

ん。 

 ロータリーは「奉仕活動を行っている会員からな

る団体」と定義される通りロータリーの基本の考え

方です。 

 地域社会が本当に必要なものは何かを、ロータ

リー会員の一致した協力が必要な事業は何かを常に

考え、理事会の承認を得て実践していくことで会員

の人生が豊かになり、ひいてはロータリーの発展、

会員拡大にもつながると確信しています。 

 

 以上の３点を申し述べましたが、まだまだ入会２

０年未満の若輩者です。 

 ロータリークラブという仕事以外にある私にとっ

ては、憩いの場、学びの場、実践の場であります。 

「人生二度なし、よき出会いを」を私のロータリー

活動のテーマにして、微力ながら最善を尽くしてま

いる所存です。 

今回、発表の機会をいただき有難うございました。 

 

 

 

【寄付カード】 
 
〈ニコニコ箱委員会〉 

・宮原ガバナー補佐 第６グループガバナー補佐宮 

  原です。お世話になります。6/12(土)ＩＭを計画 

 しております。宜しくお願いします。   

・葉山会長 宮原ガバナー補佐の来訪と大漁を祈念 

 して                  

・井手会員 宮原ガバナー補佐、貴重な写真、映像 

 ありがとうございます。復興に向かって一緒に頑 

 張りましょう。             

・有馬会員 ○宮原ガバナー補佐、被災状況ご説明 

 ありがとうございます。○増田先生、ご息女の国 

 家試験合格とご子息の東京医科歯科大学の合格お 

 めでとうございます。○会員卓話の機会を頂きあ 

 りがとうございました。         

・渡辺会員 誕生祝ありがとうございます。宮原ガ 

 バナー補佐あと少しラストスパート頑張ってね！ 

                     

・増田会員 長期欠席すみません。コロナ禍落ち着 

 くまで欠席続きご迷惑をお掛けします。結婚祝い 

 ありがとうございました。        

・有村会員 私のおい（増田先生）の長男力太が東 

 京医科歯科大学の医学部に合格しました。久し振 

 りの嬉しいニュースですからスマイルします。 

                                       

 

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・片岡会員 宮原ガバナー補佐の水害のお話、感動 

 しました。                             

 

 

          点 鐘   葉山稔洋 会長 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


